

## ABSTRAK

**Tyesa Sri Handayuni.** 2020. Perbedaan Kecemasan Siswa dalam Menghadapi Ujian Praktik Kejuruan Ditinjau dari Jenis Kelamin. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Padang.

Kecemasan adalah emosi yang tidak menyenangkan yang ditandai dengan kekhawatiran, keprihatinan, dan rasa takut. Banyak materi yang dihafal dan pembelajaran yang cenderung membosankan, membuat siswa menjadi tertekan dan dapat menyebabkan timbulnya kecemasan yang terakumulasi pada saat ujian. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan kecemasan siswa laki-laki dan perempuan dalam menghadapi ujian praktik kejuruan, serta mengidentifikasi perbedaan kecemasan siswa laki-laki dan perempuan dalam menghadapi ujian praktik kejuruan.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan metode deskriptif dan komparatif. Penelitian ini dilaksanakan di SMK N 5 Solok Selatan, dengan melibatkan siswa dan siswi Jurusan Teknik Komputer dan Jaringan yang terdaftar pada tahun ajaran 2019/2020. Populasi penelitian berjumlah 161 siswa, dan penarikan sampel menggunakan teknik *proportional random sampling* dengan jumlah sampel 115 siswa. Data diperoleh dengan cara memberikan instrumen kecemasan dalam menghadapi ujian praktik kejuruan kepada siswa Jurusan Teknik Komputer dan Jaringan. Hasil penelitian diolah melalui teknik analisis deskriptif dengan menentukan nilai *mean*, standar deviasi, dan persentase. Perbedaan kecemasan siswa laki-laki dan perempuan dalam menghadapi ujian praktik kejuruan, dapat dilihat menggunakan teknik *t-test* dengan taraf signifikansi 5% ( $=0.05$ ).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *pertama* kecemasan siswa laki-laki dalam menghadapi ujian praktik kejuruan pada umumnya berada pada kategori rendah, *kedua* kecemasan siswa perempuan dalam menghadapi ujian praktik kejuruan pada umumnya berada pada kategori tinggi, *ketiga* perbedaan yang signifikan antara kecemasan siswa laki-laki dan perempuan dalam menghadapi ujian praktik kejuruan.

**Kata Kunci:** Kecemasan (*Anxiety*), Jenis Kelamin